

広響プロ改組35年

しさせる存在に」「地域に  
新たな風を起こしたい」。  
分野の違うプロ三者が地域  
活性化に協力して取り組む  
のは、全国でも珍しい。

小学校訪問③社会慈善事業  
支援一が柱だ。

つた。社会活動は、広島や民間団体と協力し、乳児撲滅のピンクリボンや童虐待防止を訴えるオレジリボンキャンペーんを

廣響の大野事務局長は多くの人が知らなかつたけ、と分かつた。地味だ将来のファン獲得にもつ

宣言で揺れるカーブ。J-1  
残留が心配なサンフレ。資金難に苦しむ広響。フ  
アンの支えあつての団体と  
いう同じ立場でもある」。

# 手を結ぶ P3

上



金会館ホール。ベートーベンの交響曲第七番の華やいだ一節が何回も流れた。テレビドラマ「のだめカンタービレ」で知られた第一樂章だ。広島交響楽団のコンサート前のひととき。弦楽合奏を指揮したのは小学生だ。

広響 広島東洋カーブ  
サンフレッチェ広島一。広島を本拠地活動する三つのプロ組織（P3）が連携する「P3 HIRASHIMA」が開いた、夏休み小學生体験授業の一幕だ。指揮体験のほか、開演前に来場者を出迎える受け付けの手伝いやステージ見学をした。プロ奏者を前にタクトを振った五人は「多くの音をまとめて一つの曲にするのは大変」と、オーケストラのすごみを体感した。

記者会見から始まつた。「広島に誇り、情熱、期待を感

# 二重奏 魅力高め合う

「げていけそう」と手応え  
感じた。

合に招待した大学生や小

合に招待した大学生や小学生の好反応だった。亀山小五年、武田優希君(11)初めての広響体験を「たさんの楽器のコンサート見て感動しました。手がたくなるくらいみんなと拍手をしていました。島つてすごいと思いました」と感想をつづった。

推進室、森脇豊一郎課長の意見だ。「試合や演奏の共通点はライブ。若者の意見から、会場に足を運でもらう知恵も生まれ」とみる。

市内三大学の五十人から  
「直接感じる音に鳥肌が  
立った」「街に三つのプロ  
トコロがあるって、実はぜいたく  
こと」「県民の誇り。フ  
ンになつた」と声が寄せ

の体験授業で、指揮の仕  
教えてもらつ子どもたち  
月、広島厚生年金会館

広島東洋カープの関谷康城担当部長は「これからすよ」と話す。「選手のリーエージェント(FA)

# 未来の聴覚獲得に手応え

「CDでは味わえない感動がある」と五年前から連続委会に足を運ぶ、広島市立大二年の原田ひかるさん(20)。「のためアームで、最近は同世代と広縁の話をしやすくなってきた。今がチャンス。P.3で若い人に聴くきっかけを広げてもらえば」と期待を込める。

広響がプロ樂團になつて、今年で三十五年。「Music for peace」をキヤツチフレーズ

に掲げ、地域に根ざした活動に取り組む。広縁に吹き始めた新たな風を見つめる。

に掲げ、地域に根ざした活動に取り組む。広縁に吹き始めた新たな風を見つめる。



(下)

「力を付けてきた。全国

の地方オーケストラの方向性を見る上でも注目株」。

音楽評論家の雑喉潤・尚美

学園大大学院客員教授は、

広島交響楽団を聴きに年数回は広島を訪れる。「個性的な企画がいい。楽団員がソリストを務める演奏会も増えて、良い影響を与えてます」

「力を付けてきた。全国

の地方オーケストラの方向性を見る上でも注目株」。

音楽評論家の雑喉潤・尚美

学園大大学院客員教授は、

広島交響楽団を聴きに年数回は広島を訪れる。「個性的な企画がいい。楽団員がソリストを務める演奏会も増えて、良い影響を与えてます」

## 次のステージ



井上道義企画・指揮の「ショスタコーヴィチ交響曲全曲演奏会」で、交響曲第9番を熱演する広島交響楽団（18日、東京・日々谷公会堂）

市民楽団がプロとなつて三十五年。広響は特色あるプログラムや地元に根ざした音楽づくりに力を注ぐ。秋山和慶音楽監督の「ディスカバリー・シリーズ」は六年目。昨年から古典派二人を紹介する「モーツアルト&ハイドン」で、基礎立ち返った。演奏がまれなマーラーの大曲や北欧諸国現代曲も定期演奏会で挑み、技量を上げている。この十八日、指揮者井上道義企画の「ショスタコーヴィチ交響曲全曲演奏会」

口改組三十五年の記念事業として広響の歩みを振り返る記念誌づくりに携わる。

日常業務の合間にぬつて、市民楽団時代からの歴代指導者を取材している。

改組当時の二代目理事長医師や経済界の友人に「広響を頼む」と伝えていた。

そんな歴史を知つて松田さんは「被爆で傷ついた市民の心を音楽で癒やしたい。

先輩たちはそう願つてい

# 「地域カラーセンメテ

サントリーホールでは、人気漫画「のだめカンタビレ」のドラマ収録があつた時、二千人の若者が詰め掛けた。潜伏のファンは必ずいる。振り向いてもう工夫を続けましょう」

広響は一九六三年結成の広島市民交響楽団が出发点。中四国唯一の実力あるプロオーケストラに成長し起させる。広響は地域に欠かせない存在になつてしまい」と、原さんはエールを送つた。

に招かれ、東京・日比谷公会堂で演奏した。「戦争をテーマにした曲を広島のオーケストラで」との趣旨。広島での壮行演奏会は白熱し、東京まで聴ぎに行つた人もいた。

秋山さんは「団塊世代が定年を迎える人が出入りが激しくなつた。過渡期だ」と話す。年に約百二十回と

本音楽家ユニオン・広響の松崎祐一代表は「夢を抱き、ればこそですよ」。

広島市の協力で八年前に専用練習場はできた。次に

パガニーニ国際コンクールで三位に輝いた正戸里佳、長谷川夕子さんも、多くの演奏家を育ててきた。昨年、

NHK交響楽団の田中晶彦さんたちとの協演を楽しみにする。

目標は「広響らしい音づくり」。音響的に満足できるホールが欲しい。秋山さんは「音楽ホールは広響と市事務局との協調も含め、何でも口に出せる信頼関係をつくろうと努める。

「広響が一つの目標とな

り、また、羽ばたいた教員を訴えるつもりだ。

地域の大学や音楽教室で人材育成に尽力する楽団員は多い。第二バイオリンの長谷川夕子さんも、多くの演奏家を育ててきた。昨年、

パガニーニ国際コンクールで三位に輝いた正戸里佳、長谷川夕子さんたちとの協演を楽しみにする。

目標は「広響らしい音づくり」。音響的に満足できるホールが欲しい。秋山さんは「音楽ホールは広響と市事務局との協調も含め、何でも口に出せる信頼関係をつくろうと努める。

「広響が一つの目標とな

# 人材育成ですそ野拡大

サントリーホールでは、人気漫画「のだめカンタビレ」のドラマ収録があつた時、二千人の若者が詰め掛けた。潜伏のファンは必ずいる。振り向いてもう工夫を続けましょう」

広響は一九六三年結成の広島市民交響楽団が出发点。中四国唯一の実力あるプロオーケストラに成長し起せる。広響は地域に欠かせない存在になつてしまい」と、原さんはエールを送つた。

（片山明子）